

**POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG PROGRAM STUDI
KEBIDANAN BOGOR (KAMPUS BOGOR) PROGRAM DIPLOMA TIGA
LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2024**

Putri Martina Julyanti

NIM: P17322324221067

**Asuhan Kebidanan Pada By. Ny. N dengan Asfiksia Di RSUD Sekarwangi
VI BAB, 78 halaman, 9 lampiran, 5 gambar, 3 tabel**

ABSTRAK

Salah satu indikator tingkat kesehatan masyarakat adalah angka kematian bayi (AKB). Asfiksia neonatorum termasuk dalam bayi baru lahir dengan risiko tinggi karena memiliki kemungkinan lebih besar mengalami kematian bayi atau menjadi sakit berat dalam masa neonatal. Menurut (WHO), bahwa 28 milyar bayi meninggal setelah 28 hari pertama karena masa itu merupakan masa adaptasi yang dialami oleh bayi untuk menentukan apakah dapat bertahan hidup atau tidak. Asfiksia di RSUD Sekarwangi pada tahun 2023 s.d Maret 2024 sebanyak 11,3% kasus. Jika asfiksia tidak ditangani, bayi akan dapat terjadi mengalami berbagai komplikasi. Tujuan penulis laporan akhir ini adalah untuk dapat menerapkan dan melaksanakan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan Asfiksia.

Metode yang digunakan dalam penyusunan laporan ini adalah laporan kasus. Metode pendokumentasian yang digunakan ialah dalam bentuk SOAP. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah wawancara, pemeriksaan fisik, observasi, studi dokumentasi dan literatur.

Diperoleh data subjektif pada Bayi Ny. N lahir pada hari Kamis 28 Maret 2024, pukul 09.55 WIB, jenis kelamin laki-laki, usia kehamilan cukup bulan 41 minggu, dengan ketuban mekonium. Data objektif dari keadaan bayi tidak langsung menangis, tonus otot lemah, warna kulit kemerahan dan ekstremitas kebiruan. Analisis yang ditegakkan dari data di atas adalah Bayi Ny. N dengan Asfiksia. Penatalaksanaan yang dilakukan pada kasus ini adalah melakukan pencegahan kehilangan panas, mengatur posisi bayi yaitu sedikit ekstensi, mengisap lendir dengan menggunakan suction, mengeringkan tubuh bayi, melakukan rangsangan taktil, dan melakukan penilaian nafas dan reposisi dan dilanjutkan dengan asuhan bayi baru lahir pasca resusitasi dan membawa bayi ke ruang Perinatologi untuk dilakukan pemantauan TTV dan keadaan umum bayi.

Kesimpulan hasil asuhan yang didapat adalah setelah dilakukan asuhan kebidanan bayi baru lahir dengan asfiksia pada bayi Ny. N, tidak ada komplikasi ataupun tanda bahaya pada bayi Ny. N dan tertangani sesuai SOP. Saran yang diberikan kepada Ny. N dan keluarga menjaga kehangatan bayi, memberikan ASI eksklusif, perawatan bayi baru lahir dan mengetahui tanda bahaya bayi baru lahir.

Kata Kunci : Asfiksia, Bayi Baru Lahir

Daftar Pustaka: 43 (2004-2023)